



きらめき

KIRAMEKI

平成29年2月発行
社会福祉法人 佐世保白寿会
介護老人保健施設

Vol. 136

さざ・煌きの里

長崎県北松浦郡佐々町八口免805-2

TEL 0956-41-1122

お問い合わせ・ご相談・見学 お気軽にどうぞ

<http://www.kiramekinosato.com/>

紙面の写真・氏名については本人の同意を得て掲載しています。



福祉用具を 知ろう! 使おう!

老健の専門性を
もつと地域に!

「立って、向きを変える」体が不自由な高齢者にはそんな何気ない動作が難しい場合があります。そんな時、この「回転板」を使えばスムーズ。例えば、車いすからベッドへ移るときに便利な福祉用具です。

くるり!

おもいやり介護で安心を..

【主催】さざ・煌きの里ケア技術向上委員会



ケア技術向上委員会委員長 開会の挨拶

『福祉用具を知ろう！使おう！』をテーマに地域の介護事業所の皆様を対象に研修会を開催。主催はケア技術向上委員会。日頃から利用者、介護者にも優しいケア技術の普及に取り組んでいます。今回は在宅介護支援事業所、訪問系サービスなど日頃から地域の高齢者を支えている介護従事者が多数参加。実践形式で「目からウ

ココ」的な介護技術を学んで頂きました。会場は和気あいあいながらも終始熱心な雰囲気。皆さんの仕事に対する熱い思いがひしひしと感じ取られる研修会となりました。「また今日のような研修会を開催してほしい」との要望も多数聞かれましたので、是非企画したいと考えています。ご参加ありがとうございました!



新春に彩添えて

きらめきに春を届けて頂いたのは「翔乃流 史若会」の皆様。日頃の稽古の成果を披露してくださいました。

利用者の皆さんも聴やかな舞にご満悦。「また来てください!」の声が上がっていました。

白十字会グループの病院・施設等事業所の事務部門が一堂に会して開催された『事務部門Institute』。事務部門といっても、事務職員だけでなく資材管理、相談業務など職種は様々。演題発表も多岐にわたり、異業種の話は興味深いものでした。他に「看・介護部門」「栄養管理部門」など部門ごとに開催され、全職員一堂に会する今年の『メインInstitute』は6月に開催の予定です。



事務部門 Institute (学術大会)

まだまだ、油断できない!
インフルエンザ ノロウイルス

2月、3月はまだまだ油断できないインフルにノロウイルス。施設内での発生のほとんどは、外部からの「持ち込み」と言われています。

完全シャットアウトにご協力下さい!



出前教室

老健の役割の一つに、地域発信が求められています。施設の中だけでなく、専門職のチカラを地域に発信し、介護予防や高齢者の在宅生活を支える、それが老健です。看護・介護・リハビリ・栄養・介護保険制度に関することなど出前教室を開催いたします。お気軽にご相談ください。



介護老人保健施設
さざ・煌きの里
41-1122



出前教室「転倒予防」



「水分補給」「床ずれ予防」



出前教室の様子

